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海外語学研修は、高校奨学生の英語能力の向上と異文化体験、文化交流を目的

に、令和元年度まで毎年、夏季休暇期間中に実施してまいりました。 

令和 5 年度は、４年ぶりに 7 月 22 日(土)から 8 月 12 日(土)までの３週間、米

国カリフォルニア州テメキュラで実施されました。 

 

このリポートは、令和５年度（第 17 回）海外語学研修に参加した 20 名の高校

奨学生が、アメリカでホームステイしながら研修で何を感じ、何を思い、何を得

たかを報告書としてまとめたものです。 

巻末には、滞在先のホストファミリー、スクールの状況、アクティビティ、文

化交流などの状況、風景写真を掲載しました。 
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研修地 研修生氏名 学年 住所 ページ 

ア メ リ カ  山本
ヤマモト

 花歩
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 高校 3 年 青森県八戸市 3 
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 高校 2 年 静岡県浜松市 4 

  中村
ナカムラ

 太一
タ イ チ

 高校 2 年 三重県四日市市 5 

  大川原
オオカワラ

 輝空
キ ラ

 高校 2 年 東京都杉並区 6 

  河野
カワノ

 莉子
リ コ

 高校 2 年 大分県宇佐市 7 

  鈴木
スズキ

 拳心
ケンシン

 高校 2 年 大阪府堺市 8 

  新井
アライ

 陽葵
ヒ ナ タ

 高校 3 年 神奈川県川崎市 9 

  牧田
マキタ

 満
ミ

月
ツキ

 高校 2 年 東京都江戸川区 10 

  末竹
スエタケ

 みちる 高校 2 年 岐阜県可児市 11 

  冨岡
トミオカ

 優衣
ユ イ

 高校 2 年 滋賀県⾧浜市 12 

  尾﨑
オサキ

 ひなた 高校 3 年 高知県土佐市 13 

  米田
ヨネダ

 七海
ナ ナ ミ

 高校 3 年 大阪府枚方市 14 

  三宮
サンノミヤ

 一花
イ チ カ

 高校 3 年 大阪府豊中市 15 

  山本
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 彩
ア

加
カ
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リ

 高校 2 年 大阪府大阪市 16 

  秋山
アキヤマ

 隼輝
シュンキ

 高校 3 年 群馬県邑楽郡 17 

  加藤
カトウ

 玲真
レ イ マ

 高校 2 年 徳島県徳島市 18 

  和田
ワダ

 悠汰
ユ ウ タ

 高校 2 年 東京都中野区 19 

  ⾧谷川
ハセガワ

 裕也
ユウヤ

 高校 3 年 東京都中野区 20 

  松本
マツモト

 諒馬
リョウマ 

 高校 3 年 福岡県福岡市 21 

  大東
オオヒガシ

 郁
フミ

仁
ヒト

 高校 2 年 大阪府大東市 22 
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青森県 

山 本 花 歩 

  

初めて行った異国の地で19人の仲間とともに３週間過ごしたことは、私自身を成長

させる、とても貴重な経験になりました。 

 現地の語学学校での英語授業では、単語や文法、イディオムなどを基礎から学び

ました。日本の学校とは違い、スピーキングの授業が多かったので、英語で自分の

言葉を相手に伝えるという、英語コミュニケーションの力を身につけることができ

ました。 

 ホームステイ初日は、ホストファミリーが温かく迎え入れてくれました。彼らは、

私たち（富永留菜さんと私）の英語を頑張って聞き取ろうとしてくれ、反対に、私

たちも彼らの英語が分からないときには理解できるように努力し、積極的にコミュ

ニケーションをとるようにしました。お互いに、言葉だけではなく、ジェスチャー

も使って身振り手振りで表現しました。 

 屋外でのディズニーランドや野球観戦といったさまざまなアクティビティでは、

他の参加者と一緒に楽しむことができました。 

 また、街やお店を歩いていると、知らない人から so cute! や I like your 

fashion! と言われることがあり、初めてのことだったので最初は少し戸惑いまし

たが、積極的に自己表現をするアメリカの文化は素敵だと感じました。 

 今回研修に参加し、語学学校での英会話の授業やホームステイを通じて英語に親

しむとともに、日本ではなかなか学ぶことのできないさまざまな「違い」を経験し

たり、現地の文化に触れたりして、広い視野から物事を捉えることができるように

なりました。グローバル化が進み、急速に起こる世の中の変化や「慣れていないも

の」に適応していく能力が不可欠になりつつある現代社会のなかで、この研修で学

んだことを活かし、先入観や既成概念にとらわれない豊かな人格形成に努めていき

たいです。 
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静岡県 

富 永 留 菜 

 
 この語学研修で私は、とても貴重な経験をし、一生忘れられない体験をしました。

研修に参加したのは両親の強い勧めだったということもあり、私は最初あまり乗り

気ではありませんでした。言葉の通じない異郷の地で、ほぼ初対面の人たちと 3

週間も過ごすなんて絶対無理だと思っていました。いざアメリカに着いてからも、

ホストマザーや子供とのコミュニケーションに苦労し、正直３日間くらいは早く日

本に帰りたかった。そんな私が最終日には、アメリカに残りたいと思ったのは、ホ

ストファミリーや、一緒に３週間過ごした友達（研修生）のおかげです。ホストフ

ァミリーは、私の拙い英語を一生懸命、理解しようとしてくれ、時間があるときに

はフェスティバルやピクニック、ショッピングにと、いろいろな場所に連れていっ

てくれ、様々な体験をさせてくれました。 

 この研修で出会った研修生たちとは、最初、全然話せなくて仲良くなれないので

はと思っていました。でも、色々な活動を通して日本とアメリカの違いとか、日本

の自分の住んでいる地域の話などをして、どんどん距離が縮まっていきました。衝

突することもありましたが、一緒に 3週間を楽しく過ごした友達には感謝しかない

です。 

 私がアメリカに行って良かったと思う最大の理由は、人との接し方を習ったこと

です。以前、私は人と仲良くなれないと自分で勝手に思い込む癖がありました。で

すが、今回の研修を通して、言語が通じても通じなくても自分から話しかける行動

をしないと仲良くなれるわけがないんだと思いました。 

 私は、この３週間でかけがえのない人たちと出会いました。みんな温かくて素敵

な人たちでした。最初、研修に行くのを渋っていた私ですが、後輩には、こんなに

素敵な人たちと出会えるから安心してねと言いたいです。私がこの３週間で学んだ

こと、経験したこと、失敗したことやうまくいったこと、何もかもすべて忘れずに

心に留めておきたい。 

 この研修で英語の楽しさを知ったので、これからそれを強みにできるようにもっ

と頑張りたいです。最後にこのような素晴らしい機会をつくってくださった方々、

現地の人たち、友達、携わってくださったすべての人に、心から感謝します。あり
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がとうございました。 

 

 

三重県 

中 村 太 一 

 

 この度は、語学研修に参加させていただきありがとうございました。研修が始ま

る前は、初めてのホームステイということもあり、少し緊張していましたが、結果

は楽しく、充実した時間を過ごすことができました。私が一番有意義に思ったこと

は、ホストファミリーと会話ができたことです。日本で英語を話すときには、事前

に（英語の）原稿を作り、それをもとに会話をしていました。しかし、ホストファ

ミリーと話すときは、速攻で内容を考え、それを相手が聴き取りやすい発音で言わ

なければならなかったため、英会話力が身に付きました。また、それと同時にアメ

リカの食や交通の文化について知ることができました。日本とは異なる点が多くあ

り、慣れるのに少し時間がかかりましたが、新しい世界を知ることができ、とても

嬉しかった。スクールでの英語のレッスンは難易度が少し低いと感じましたが、英

語を使って他の研修生たちと質問をし合うことでコミュニケーション力の向上に

繋がったと感じています。また、スクール教師の英語の指示を聴き取ることが、リ

スニング力の向上に繋がったと感じています。 

 アメリカに行って一番楽しかったことは、ディズニーランドに行ったことと、メ

ジャーリーグの観戦です。アメリカのディズニーランドは、日本のものと比べて広

大で、建物の規模も段違いでした。エリアの再現度が高く、各映画の世界に入り込

んだような感覚がして、想像以上に楽しかった。メジャーリーグ観戦は、二刀流で

活躍している大谷翔平選手が所属するエンゼルスの本拠地でしたが、大谷選手が打

席に立つ姿を直に見ることができました。試合は接戦で、とても面白く、満足しま

した。 

 予定が盛りだくさんの 3週間でしたが、毎日を楽しむことができ、本当に良い経

験をさせていただいたと思います。この経験をこれからの学校生活、そして将来の



- 6 - 
 

夢の実現のために活かしていきたいと考えています。改めて育英会の皆様、本当に

ありがとうございました。 

 

 

東京都 

大川原 輝 空 

 

 私は、この語学研修に参加できて、とてもいい経験になったと思います。なぜ私

がこの語学研修に参加したかというと、ある英語の先生に外国のいろいろな文化の

違いや歴史的事件、また英語の面白さというものを教えてもらい、「英語をより学

んでみたい」「本場を見てみたい」と思っていた頃、この語学研修を知ったからで

す。  

 アメリカに着くまでの間、ホストファミリーと英語で話せるのか、うまくやって

いけるのかと、不安と緊張でいっぱいでした。いざホストファミリーと会ってみる

と、頭が真っ白になって、簡単な英単語しか出てこず、また「コーラ飲む？」と聞

かれたときの coke さえ聞き取れませんでした。ですが、日が経つにつれて、今日

アクティビティで行ったこと、授業で習った内容など、だんだん話せるようになり

ました。さらには、自分がグループ内でトラブルにあったときにも、何があったの

か、どこで悩んでいるのかを相談できるようにもなりました。また、ホストファミ

リーも真摯に相談に乗ってくれ、とても心温まったのを今でも覚えています。 

 英語でコミュニケーションができるようになったと書きましたが、実は、（学校

の）英語力が上がったかと聞かれると、少しは上がったとしか言えません。ではな

ぜ、英語でコミュニケーションができるようになったかというと、相手に伝わるま

で表現を変えたり、身振り手振りで伝えてみたりして、伝えようとする姿勢が大き

いと思います。実際話すときは、ほぼ中学で習う英単語しか使っていませんでした

ので。  

 私は、この語学研修で英語を学ぶと同時に伝えるということの姿勢、そして大切

さというものを学びました。このような機会を作ってくださった方々に感謝してお



- 7 - 
 

ります。ありがとうございました。 

 

 

大分県 

河 野 莉 子 

 

 長いと思っていた 3週間は、実際にはすごく短く感じました。 

 アメリカでは、言語をはじめ、文化や人柄、景色など、日本とは違うものをたく

さん体験できて、興味深かったです。どこに行ってもみんなフレンドリーで、また

リスが道端を走っていたりして、私は今、アメリカにいるんだなと実感しました。 

 ホストファミリーと過ごす時間は、楽しい時間でしかありませんでした。みんな

で買い物に行ったり、公園に行ったり、ストーブを囲んで話したり、写真を撮りあ

ったり、そんな何気ない日常がすごく楽しかった。最終日の朝、ホストマザーが車

の中で「いつでも帰ってきてね、あなたは私たちの家族だからね」と言ってくれた

のが忘れられません。嬉しかったです。お別れのとき、堪えきれず泣いてしまった

私と最後の最後まで一緒にいてくれて、笑わせてくれました。この家族に出会えた

私は幸せ者だなと、心の底から思いました。3週間がすごく短く感じられたのはき

っと、とても充実した時間を過ごせたからだと思います。 

 この研修を通して私は、自分の意志を強く持つことの大切さと、自分の気持ちを

相手に伝えることの大事さを学びました。私は、意志を強く持つこと、自分の気持

ちを伝えることもすごく苦手です。だから、ホストファミリーや現地の方々と話し

ていて感銘を受けました。この経験で、自分の感情を言葉にできるようになりたい

と強く思いました。 

 このような貴重な機会と素敵な出会いをつくってくださった育英会の皆さま、そ

して、この 3週間をもっと特別なものにしてくれた友達と仲間たちに感謝していま

す。参加して本当に良かったです。この 3週間を思い出に留めることなく、この研

修での出会いや気づきを大切にしながら、人としてもっと成長できるよう頑張りた

い。 
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大阪府 

鈴 木 拳 心 

 

 夢でも見ていたのかというくらい、楽しい３週間をカリフォルニアで過ごしまし

た。最初は、アメリカでうまくやっていけるか心配でしたが、ホストファミリーは

私を歓迎してくれ、家族のように接してくれました。子供たちとも、すぐに打ち解

けることができ、ホームステイ初日から、夜中までゲームで遊びました。週末には、

サンディエゴにあるコロナドという島に連れて行ってもらったり、日本では見るこ

とのできないワイルドな車に乗せてもらったり、ホストファミリーの親戚の誕生パ

ーティーに連れて行ってもらったりと、日本ではできない体験を沢山させてもらう

ことができました。 

 私のホストファミリーは、英語とスペイン語の二か国語が話せます。ホストファ

ザーとホストマザーは、家ではよくスペイン語を話していたので、会話に入り込む

のは難しかったのですが、私には英語で優しく話しかけてくれ、楽しく会話するこ

とができました。また、スペイン語の挨拶を教えてもらったり、日本語の挨拶を教

えたりするなどして、とても面白い文化交流ができました。知らない人と会話を楽

しんだり、店員さんとあいさつを交わしたりするアメリカのフレンドリーな文化は、

とても心地の良いものだと感じました。 

 私は、日本の社会に少し窮屈さを感じていましたが、この海外研修を通して世界

の広さを知り、海外に希望を見つけることができたと感じています。そして海外で

働きたいと強く思うようになりました。また、海外に友達ができたこともあり、今

後の英語学習へのモチベーションを向上させることができました。帰国後も、オン

ラインゲームを通して英語でのコミュニケーションを楽しみました。今後も交流を

続けていきたいと思っています。 

 貴重な経験を沢山させていただき、ありがとうございました。 
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神奈川県 

新 井 陽 葵 

 

 まず、この研修に携わってくださった皆様に感謝申し上げます。私は今回の研修

でたくさんの良い経験をすることができましたので、参加できて良かったと思って

います。ありがとうございました。 

 私は、この研修を楽しみにしていましたが、主要科目の中で英語がいちばん苦手

ということがあり、不安の気持ちでした。アメリカに着いてバスから降り、ホスト

マザーと会うまではとても緊張しており、しっかりと会話ができるか心配でした。

しかし、実際に会ってみるととても気さくに話しかけてくれたので嬉しかったです。

ホストファミリーは、休日に教会に連れていってくれたり、朝から気球を見に行っ

たり、スクール帰りの車でスーパーに行ったりと、色々な場所に連れていってくれ

ました。教会では出会ったたくさんの人とも会話ができる貴重な経験をしました。

日が経つにつれ英単語が聞き取れるようになり、会話が続くとネイティブスピーカ

ーとちゃんと喋れてるようで嬉しかったです。 

 私がアメリカでいちばん驚いたことは、アメリカ人のフレンドリーさです。レジ

の店員さんや犬と散歩しながらすれ違った人にも挨拶をし、もっと話が盛り上がる

とメールや電話番号を交換し合うというフレンドリーさは日本にはなく、いろいろ

な人と仲良くなりたい私には、少し羨ましく思えました。 

 最終日のさよならパーティーでは、司会進行を務めることとなり、大勢のネイテ

ィブスピーカーの前で、学校で習った Rと Lの発音を気にしながら話すことができ

ました。 

 この 3週間、長いようで短い、とても素敵な経験をさせていただきました。高校

3年生の夏という大学受験にとって重要な時期でしたが、この研修に参加すること

ができてほんとうに良かったと思っています。研修前は好きでなかった英語も、研

修後はもっと英語で話したいと思うようになり、研修の経験は英語を頑張る糧にな

りました。 
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東京都 

牧 田 満 月 

 

 飛行機に乗って、アメリカに着いたのは夜の 10 時頃だった。ホームステイ先の

マザーに連れていってもらった家の電気は消され、暗かった。普段は寝ている時間

なのに迎えに来てくれたのだ。申し訳ないと思うと同時に、この人がホストファミ

リーでよかったと思った。 

 翌日には教会に連れていってもらい、歌を歌ってお話を聞いた後、交流の時間に

なった。すると、早速マザーの友達が私に話しかけてきた。まだ日が浅かったのも

あって上手に話せなかったが、知らない人と英語で会話できたということが嬉しか

った。 

 アメリカの人は基本的にみんな優しい。映画館でチケットの買い方が分からずに

オロオロしていたら、券売機の前に案内してくれ、買い終わるまで面倒を見てくれ

たお兄さんがいた。また、話していることが分からずにいたら、わざわざ紙に書い

て説明してくれたお姉さんもいた。使っている言語が違うということで恐怖感を持

っていたが、蓋を開けてみればなんということはない、気の良い人たちだ。自分と

違うということで勝手に壁を作ってしまっていたらしい。そのことに気が付けてよ

かった。自分が異国の人に対してどんなイメージを持っていたか、それを理解でき

ただけでもこの研修には大きな意味があった。 

 違いというものは、二つ以上のものを比べて初めて認識できるものだ。アメリカ

の人のフレンドリーさとか、行動力の高さとか、反面、日本の公共の場の清潔さと

か。どれも日本だけで生涯を終えていたら気が付けないようなことばかりだ。私は

この世界の広さを、違いを自分の目で見てきた。この歳でそんな経験ができる人は

どれほどいるのだろうか。これからの学校生活で、そして社会に出てからもこの経

験は色あせることなく自分の中に存在しつづけるだろう。 

 最後にはなりますが、育英会の皆様、そして寄付をしてくださった皆様のおかげ

でこの海外研修へ参加できました。貴重な機会をいただいたことに心から感謝いた

します。本当にありがとうございました。 
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岐阜県 

末 竹 みちる 

 

 私の高校 2年生の夏休みは、忘れられないものになりました。着く直前まで、飛

行機が落ちないか、みんなと仲良くなれるかと不安でいっぱいでした。でも、ホス

トファミリーは、本当の家族のように私たちを受け入れてくれ、また一緒に行った

奨学生ともとても仲良くなれ、お別れのときは泣くほど悲しかったです。今でも、

ホストファミリーとは連絡を取っています。 

 研修始めの頃は、英語が早すぎて聞き取れないことが多くて少し心配でした。だ

けど、ホストファミリーは私の拙い英語を理解しようとしてくれ、今では誰かと英

語で話したい、もっと英語を勉強したい、と思います。研修の終わり頃は、自分か

ら話題を振ってコミュニケーションを取ることができました。頑張って英語で伝え

ようとする時間も楽しかったです。 

 食事は、野菜が一切出なかったり、どれも味が濃かったりして戸惑いました。私

は、アメリカのあまーいクッキーとホストマザーが作ったサンドウィッチが好きで

す。ホストファミリーは、米飯も出してくれましたが、2週間くらい経った頃には、

味噌汁がとても恋しくなりました。 

 スクールでは、英語で話したり、アメリカの曲の歌詞の書き取りをしたり、ゲー

ム感覚で楽しめました。正しい発音も学べました。午後のアクティビティでは、シ

ョッピングモールで買い物したり、ビーチに行ったりしました。自分たちでお会計

をするのはとても難しかったけれど、店員さんが助けてくれました。アメリカは犯

罪が多くて不親切な人が多いと思っていましたが、現地の人たちは意外と優しく、

沢山話すことができました。 

 この研修では、沢山の人と出会えたことがとても嬉しいです。日本で普段、家庭

のことを話すことはないので、同じ境遇の同年代と腹を割って話せたことも貴重な

機会でした。 

 このような機会を与えてくださり、ありがとうございました。この経験を活かし

てこれからも頑張ります。 
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滋賀県 

冨 岡 優 衣 

 

 私は、ずっと行きたかった語学研修に参加でき、沢山のことを学び、最高の思い

出ができました。高校は英語科のため、普段から多くの英語に触れてきましたので、

英語に対する不安は少ししかなく、なんとかなると考えていました。しかし現地で

は、間違えを恐れてうまく話すことができず、自分の会話力のなさを実感しました。

ですが、リスニングでは、ホストファミリーの会話を聞き取ることができ、自信が

つきました。通じなくても諦めずに言うことが大切だと思い、そこからは単語だけ

でも話してみました。そうしたら通じるようになってきて達成感でいっぱいでした。 

 ホストファミリーには、ランタン流し、フリーマーケットなどに連れて行っても

らいました。沢山の新しいことを経験させてくれて感謝の気持ちでいっぱいです。

最初は全然話せなかったのに、マザーがたくさん話しかけてきてくれて、気持ちが

楽になりました。それからはホストファミリーの誕生日を祝ったり、夜まで子供と

遊んだり、本当の家族のように接してくれました。その気持ちがとても嬉しかった

です。 

 沢山の観光地にも行きました。ディズニーランドでは、日本にはないアトラクシ

ョンに沢山乗れて楽しみました。エンゼルスの野球観戦では、初めて大谷選手を見

ることができ、とても幸せでした。日本の野球とは違う雰囲気も新鮮でした。海で

は、波が高くて波乗りするのに大変で、溺れかけたこと、みんなで波にのまれなが

らも何度も挑戦したことが、とても思い出深いです。 

 素敵なホストファミリーと、現地の方々や研修に参加したみんなと出会い、共に

過ごした 3週間は一生の宝物になりました。今回の研修に参加してより英語が好き

になり、より英語に関わる仕事に就きたいと思いました。これからは、もっと英語

力を伸ばし、自分に足りなかったことをできるようにして、夢を叶えたい。語学研

修に関わってくださったすべての皆様に感謝します。本当にありがとうございまし

た。 
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高知県 

尾 﨑 ひなた 

 

 私は、今回の語学研修で初めてアメリカに行きました。アメリカに行く前は、緊

張のあまり行くのが嫌になっていました。でも、テメキュラに着いて、初めてホス

トファミリーに会ったとき、ホストファミリーに温かく受け入れてもらえたので、

不安な気持ちが少なくなりました。 

 ホストファミリーとは、一緒にバスケをしたり、プールで泳いだりして、とても

楽しかったです。誕生パーティーは日本より盛大で、パーティーに来ていた人たち

は私たちにたくさん話しかけてくれ、嬉しかったです。夕食の時には、日本にない

ハンバーガーのお店やフライドチキンのお店に連れていってくれました。おいしか

ったので、日本にもこんなお店ができるといいなと思いました。 

 英語の授業では、英語が分からなくて最初は正直辛かったけれど、先生に分から

ないことを聞くと優しく教えてくれ、次第に楽しく感じるようになりました。授業

で私が好きだったのは、ビンゴゲームとミュージックリスニングです。日本では受

けたことのない授業だったので、新鮮で楽しかったです。 

 アクティビティでは、ビーチに行ったり、メジャーリーグのゲーム観戦をしたり

しました。サンディエゴのビーチでは、日本では信じられない近さで、たくさんの

アザラシが見られて驚きました。私は野球が好きで、日本では、大谷選手を生で見

る機会がないので、良かったです。また、これらのアクティビティを通して、一緒

に研修に来たみんなとも仲良くなれて嬉しかったです。 

 最初は本当に不安だったけれど、今ではアメリカで撮った写真を見て、もう一度

行きたいと思うほど楽しくて、あっという間の 3週間でした。お世話になったホス

トファミリー、先生、アメリカで会ったすべての人に感謝しています。 

 最後に、私はこのプログラムに参加できて本当に良かったです。ありがとうござ

いました。 
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大阪府 

米 田 七 海 

 

 私は、この語学研修を通してたくさんのことを学ぶことができました。今回の研

修に参加する前からずっと留学に行ってみたいと思っていたので、すごく楽しみに

していましたが、その反面、不安な気持ちも大きく、現地に着く頃にはかなり緊張

していました。しかしながら、現地に着くと、ホストファミリーの方々が温かく迎

えてくださり、とても安心しました。ホストファミリーは、優しく接してくれ、ホ

ストファミリーの子どもとプールに行ったり、卒業アルバムを一緒に見たり、一緒

に遊んだりして、とても楽しかったです。 

 私は、初めてアメリカに行ったので目に入るものすべてが新鮮で、景色を見るだ

けでも楽しかったです。そしてアメリカの人は冷たい人が多いイメージだったので

すが、親切な人たちばかりで予想に反して驚きました。やはり、実際に体験してみ

ないと分からないことはたくさんあると実感しました。 

 学校では、先生が明るく授業を進め、たくさん褒められ嬉しかったです。また普

段は、他の都道府県の人と話す機会があまりないので、全国の様々な場所から来て

いる研修生たちと話すのは新鮮で、楽しかったです。 

 最終日、研修に参加する前は後ろ向きだったのが考えられないくらい、せめてあ

と 1週間くらいアメリカにいたいと思いました。ホストファミリーや他の研修生た

ちとしばらく会えなくなってしまうのがすごく寂しかったです。 

 常に英語を話すことは難しいことですが、分かる単語が増えたときや会話が聞き

取れたときなど、自分の成長が感じられたときはとても嬉しかったです。このよう

な貴重な経験をさせてくださった育英会の皆様には本当に感謝しています。本当に

ありがとうございます。一生忘れない思い出になりました。この経験を無駄にせず

これからも頑張っていきます。 
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大阪府 

三 宮 一 花 

 

 私は、今回の海外語学研修を通して多くのことを学ぶことができました。ホスト

ファミリーに会ったとき、名前を書いたカードをもらい、とても温かく迎えてくれ

ました。最初は英語に慣れず、何度も繰り返してもらっても、なかなか聞き取るこ

とができませんでした。ホストマザーは、紙に書いたり、Google 翻訳などを使っ

てゆっくり話したりしてくれ、そのうちに、毎日会話すると耳が慣れて、だんだん

聞き取ることができるようになりました。ホストマザーは、スターバックスやフロ

ーズンヨーグルトなど、学校の帰りにいろんなところに連れていってくれました。 

 （急きょ移動した）2つ目のホストファミリーの家では、子供たちとトランプを

したり、日本とアメリカのゲームを共有しながら遊びました。近所の家で、ご飯を

食べさせてもらい、またキックボードに乗ったりして夜の道路で沢山遊びました。

（ホストファミリーの）親戚の誕生日には、お店でパーティをし、たくさんのアメ

リカンを経験できました。 

 アクティビティでは、地域の消防署や市役所に行ったり、街やショッピングモー

ルで買い物をしたりと、アクティビティでも英語やアメリカの文化を学ぶことがで

きました。抹茶を飲んだり、カレーライスや焼きそばを食べたり、アメリカでの「日

本」を感じることもできました。字幕なしの映画は、さすがに少し難しかったけれ

ど、いつかこれを理解できるような英語力が付けばいいなと思います。ディズニー

アドベンチャーでは、日本のディズニーランドと似てるところと違うところが沢山

あって、前日からワクワクして楽しむことができました。 

 スクールでは、座って英語を学ぶだけでなく、ペアワークでいろんな人と話した

り、歌を聴いて英語を学んだりして、楽しく英語を学ぶことができました。一緒に

行った人たちと、お昼ご飯のときにそれぞれのホームステイ先のことを話したり、

一緒に授業を受けたりと、（研修生）全員と沢山話すこともできました。人見知り

の私にとって、とても大切な時間を過ごせました。 

 アメリカでの 3週間は、長いようでとても短かったです。アメリカのいろんな文
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化に触れて、ホストファミリーの人や英語を教えてくださった人など、他にもいろ

んな人にお世話になりました。もっと英語を勉強して、コミュニケーションを取れ

るように頑張りたいです。このような経験をさせてくださった育英会の方々、支援

してくださった方々、本当にありがとうございました。この経験を活かし、将来に

繋げたいと思います。 

 

 

大阪府 

山 本 彩加里 

 

 今回の語学研修では、全国各地の研修生たちと友達になることができ、語学を学

びながら毎日楽しく過ごすことができました。 

 初めての海外ということもあり、少し不安な出発でしたが、現地に着くと、ホス

トマザーが手作りのサインボードを掲げて温かく出迎えてくれました。家に着くと

カレーライスを用意してくれ、翌日は時差ボケを配慮してもらい、ゆっくりと過ご

しました。 

 スクールでは、英語の音楽を聴き、その歌詞の穴埋めをするなど、体感的に英語

を学ぶことができました。また、アクティビティが充実しており、自然の海や渓谷、

ハリウッドの町など、数多くの所に行くことができ、アメリカの壮大さを実感しま

した。消防署では、実際に放水をさせてもらう体験をし、とても興味深いものでし

た。また消防士の方がとても格好いいと思いました。他に、サンタモニカの海は広々

としており、サンディエゴの海にはアザラシが間近にいるなど、日本にはない光景

を見ることができました。幼稚園での体験学習では、園児たちに折り紙や日本の文

字を教えました。子供たちは、手裏剣や紙飛行機をすごく喜んでくれ、元気な子供

たちからエネルギーをもらいました。 

 ホームステイ先では、タコスを一緒に手作りしたり、ピザやアサイーボールなど、

楽しみだった食文化の違いも経験することができました。家では、8 歳と 10 歳の

子供とカードゲームや手押し相撲などで遊び、楽しかったです。家も広々としてお
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り、バスルームが 4つもあったり、車も 5台あったり、キャンピングカーが庭に止

まっていたり、日本との違いを感じることができました。 

 私は、この 3週間の貴重な体験を通じて、忘れられない素晴らしい思い出ができ

ました。この企画を運営してくださった交通遺児育英会の方々、また同行してくだ

さった水野さんには本当に感謝しています。どうもありがとうございました。この

経験を活かせるよう、これからも頑張っていきたいと思います。 

 

 

群馬県 

秋 山 隼 輝 

 

 私は、海外語学研修に参加し、大変有意義な夏休みを送ることができました。 

 私の受け入れ先のホストファミリーは、マザー、ファザー、娘さんと 2匹の犬が

いました。私のホストマザーは、英語の先生ということもあり、毎日の夕食の合間

に英語のレッスンをしてくれることもあり、それもまた、私の日々の楽しみでもあ

りました。Lと Rの発音のポイントなど、些細なところまで教えてもらい、とても

新鮮で興味深い体験でした。 

 私の朝食はシリアル、登校日の昼食は、毎日朝食後に自分で手作りし、主にサン

ドイッチを持って行きました。その他にも、ホストマザーが甘いお菓子やスナック

菓子などを持たせてくれました。夕食では、いつもホストマザー手作りのピザやパ

スタをいたがきました。時には庭でバーベキューということもあり、毎日の夕食が

楽しみでした。どれもおいしく、何度もお替りをしました。また、少し忙しい日や

帰宅が遅い日などは、ドライブスルーなどでハンバーガーやチキンを買ってきまし

たが、おいしいものばかりでした。食事の後には、食事の感想や感謝の言葉を述べ、

日常の場面でも積極的に会話をするよう努めました。 

 研修のアクティビティでは、様々な場所を訪れ、貴重な体験を沢山しました。ど

れも日常とはかけ離れたもので、すべてが印象に残っています。英語の授業やオー

ルドタウン、映画館、ダンスレッスン、ディズニーランドなど、様々な経験をした
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素敵な 3週間でした。 

 最終日のさよならパーティでは、みんなと賑やかに過ごし、私は英語で感謝のス

ピーチをしました。内容を考え練習し、ホストファミリーから「良いスピーチだっ

たよ、ありがとう」と言われたときは思わず涙がこぼれました。 

 私は、この経験を今後に活かし、学業にも力を注いでいきます。研修に参加でき

たのは、交通遺児育英会の皆様のおかげです。私を支えてくださる皆様に感謝しま

す。 

 

 

徳島県 

加 藤 玲 真 

 

 今回、海外語学研修に参加させていただき、心より感謝しています。私は、今ま

で一度も海外に行ったことがなく、初めての経験に期待をしていました。そして、

実際に行って感じた日本との文化や生活様式の相違、また英語で生活することなど

の新鮮さに感動しました。今回の経験は、自分の人生を大きく変えると確信してい

ます。今、私は海外の大学を受験してみようと考えています。そして、これからも、

今回の研修をただ「楽しかった」で終わらせず、自分の生活に役立てようと思いま

す。 

 素晴らしいプログラムを組んでいただき、今回の研修でたくさんの場所や人に会

い、たくさんの経験をさせていただきました。中でも、ウォルマートなどがあるシ

ョッピングモールへ行ったときのことがとても楽しく、心に残っています。何も特

別なことがないように思われる買い物ですら、接客や販売の仕方に文化の違いをと

ても感じました。それなので、慣れない英語での会話にはとても苦戦し、何度も聞

き返してしまいましたが、伝わったときには、それだけに達成感や言葉が通じた嬉

しさがありました。 

 今回の海外語学研修に参加するに当たって、交通遺児育英会の支援活動が寄付に

よるものだと初めて知りました。これまでは、ただ単にありがたく支援を受けてい
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るだけでしたが、それを知ったときにはとても驚きました。今までの学校生活や日

常生活を満足に送れているのは、寄付してくださった方々のおかげであり、感謝し

てもしきれません。私も将来、自分に余裕が持てたら、困っている人に何の躊躇も

なく手を差し伸べられるような立派で素敵な大人になりたいと思います。 

 今回、海外語学研修を計画、実行してくださった交通遺児育英会の方々、私たち

の世話をしてくださったホストファミリーの方々、引率をしてくださった添乗員の

水野さんをはじめとする JTB の方々、本当にありがとうございました。 

 

 

東京都 

和 田 悠 汰 

 

 僕は、この語学研修でとても貴重な経験をすることができました。 

 ホームステイでは、現地の家族と共に生活することで、実用的な英語を学ぶこと

ができました。最初は慣れないことも多かったですが、ホストファミリーが積極的

に話しかけてくれて、自信をもって話すことができるようになりました。休みの日

には、現地のスーパーや映画館に行ったり、海でカヤックをしました。僕はカヤッ

クが初めてでしたが、漕ぎ方を教えてもらったら安定して漕ぐことができ、近くで

海鳥を見ることもできて楽しかったです。ホストファミリーと過ごした時間はとて

も楽しく、良い思い出になったので、帰国するときに別れるのが悲しかったです。 

 英語のレッスンでは、現地の人の英語を聞くことにより、発音やリスニング力も

上がりました。日常で役立つ表現も教えてもらい、様々な語法を習得することがで

きました。 

 ホームステイで驚いたことは家の広さです。僕が滞在した家は庭もリビングも広

く、贅沢だと感じました。食文化の違いにも驚きました。連れていってもらったハ

ンバーガーショップのハンバーガーは日本では見たこともないくらい大きかった

り、映画館でSサイズのポップコーンが日本のLサイズくらい大きかったり、また、

スーパーでチキンが丸ごと売られていたりと、食べ物の大きさに圧倒されました。 
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 アメリカ人の人柄にも感動しました。ホストファミリーをはじめ、英語の先生や

ツアーガイド、お店の店員さんなど、皆フレンドリーに話しかけてくれたので、人

見知りの僕でもうまく話すことができました。 

 この語学研修を通して、僕はとても成長したと思います。最初は不安もありまし

たが、現地の人との交流を通し、異なる価値観を理解することで、自分自身の視野

も広げることができました。このプログラムに携わった関係者の皆様、本当にあり

がとうございました。僕はこの経験を活かして、これからも英語の勉強を頑張って

いきたいと思います。 

 

 

東京都 

⾧谷川 裕 也 

 

 今回の語学研修に参加できたことは、私にとって忘れられないものとなり、とて

も貴重な体験をさせていただきました。語学研修の初日は、見慣れない街並み、日

本とは違う食文化、すべてが日本と異なっており、とても緊張しました。また、緊

張によりホストファミリーともあまりしゃべれず、私にとってこれからの３週間は

とても長い時間になるだろうと感じました。それでも３週間後の私は、初日の自分

と違い、大きく成長していたと思います。語学研修前は、英語に対して苦手意識を

持っていて、ホストファミリーとの会話がうまく交わせるかどうか不安でした。し

かし、３週間という長い時間が私の不安を消し去りました。 

 ホストファミリーは、私に本当の家族のように接してくれ、色々な場所へ連れて

いってくれました。現地の映画館やショッピングモール、寿司屋など。特に印象に

残っているのは映画館で、アメリカのポップコーンや飲み物のサイズが日本の倍の

大きさでした。また、家での余暇の時間には、ホストファミリーとチェスやルミキ

ューブといったボードゲームなどをしました。ホストファミリーと、とても有意義

な時間を過ごせました。しかも、幸運なことにホストファミリーが先生だったので、

現地の学校の雰囲気や生徒の様子などを教えてもらうことができ、教師志望の私に
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とってはとても参考になりました。 

 帰国前のさよならパーティーでは、語学研修に参加した人たちと協力して企画を

し、一生懸命に練習し、皆で英語と日本語で歌を歌いました。研修に参加した人た

ちで一緒に発表できたことがとても良い思い出になりました。 

 最後になりますが、このような貴重な機会を作ってくださったすべての方々に、

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

福岡県 

松 本 諒 馬 

 

 私は、コミュニケーションをとるのが好きなのと洋楽や洋画などが好きなので、

自分が画面の中で見て聞いてきた世界をこの目で見てみたいと思い、この海外語学

研修に参加しました。出発する前は、不安とワクワクの両方の感情が入り混じり、

頑張って自分の思いを伝えようと思っていました。いざ向こうに着いてリアルな英

語を聞くと、何を言ってるのか全然分からず、軽く受け流すことしかできず、悔し

い思いをしたのを鮮明に覚えています。しかし、そこから間違ってもいいから自分

の思いを伝えようとすると、何となくでしたが伝わって話せたのはとても嬉しかっ

たです。そして、現地の子と話をすると、本当にフレンドリーで、「英語の勉強だ！

何でも質問してくれ」と言ってくれて気軽に話しかけることができ、ボキャブラリ

ーを増やすことができました。 

 ホストファミリーの息子さんがゲームや（おもちゃの）銃が好きだったので、家

族みんなで一緒にゲームをしたり、遊んだりして、とても良いコミュニケーション

をとることができました。また、ホストファザーはガーデニングが趣味なので、家

の庭にきゅうりやトマト、ひまわりなどを育ており、一緒に観察したのが良い思い

出です。そして、毎日食卓を囲んで家族みんなでご飯を食べ、とても充実した時間

を過ごすことができました。 

 この 3週間で私は、人として成長することができたと思います。まず、この研修
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旅行で自分たちの見えないところで、どれだけ多くの人が動いているのか実感する

ことができました。さらに、私の年齢で、日本各地や海外の人と SNS などを通じて

繋がることができ、新たな人との出会いや人との繋がりという、とても大切なこと

を学ぶことができました。そして将来私は、英語力をさらに伸ばし、テメキュラの

地にまた訪れたいなと思います。このようなとても貴重なプログラムに参加させて

いただき、本当にありがとうございました。携わってくださった方々に心から感謝

します。 

 

 

大阪府 

大 東 郁 仁 

 

 10 時間のフライトを終え、足腰が痛い中、スーツケースを両手にロサンゼルス

の空港に降りました。「めっちゃ涼しいやん」、これがアメリカに着いてからの私の

最初の感想でした。日本と違い、とても涼しくて心地よかったのを覚えています。

その後、ホストファミリーと会いました。緊張していてうまく英語が話せるか不安

だったけれど、ホストファミリーがとても気軽に話しかけてくれ、すぐに慣れまし

た。私のホストマザーは日本人でした。車に乗って家へ向かうまでの移動中、ONE OK 

LOCK の曲が流れていて、とても親近感を覚えました。 

 ホストファミリーは、いろいろなところに連れていってくれました。遊園地で見

たシャチのショーはとても迫力があり、アメリカらしさを感じました。また、ほと

んどの夕食のメニューは日本食でした。とてもおいしい食事を作ってくれ、特に夕

飯が毎日の楽しみでした。特に味噌汁は、体に沁みました。 

 私は、今回の研修で不安になったことは一度もありませんでした。なぜなら、一

緒に行ったメンバーが最高だったからです。一緒に勉強した時間も、どこかに出か

けたときも、みんなの方言の話をしているときも、常に最高で面白いメンバーがい

たので、アメリカにいる時間をより楽しめたと思います。分からないときは互いに

助け合い、いい関係を築けて本当に良かったです。またこのメンバーで集まりたい
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です。 

 この３週間で私は、様々な面で成長することができました。普段は学校の授業で

しか使わない英語を日常的に話すのは難しいことでしたが、話していくうちに自分

の英語に自信がついた気がします。 

 最後に、今回の研修に参加できて本当によかったです。これからも、もっと英語

力をつけて、ちゃんとコミュニケーションを取れるくらい英語の勉強を頑張りたい

と思います。最高の機会を設けてくださり、ありがとうございました。 
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